
SOINS VISAGE

SOINS CORPS

RITUELS

SPA MAMA SKIN RENNES

FACIAL TREATMENTS

BODY TREATMENTS

RITUALS

SOIN VISAGE ÉCLAT (30min / 60min)
Un soin revitalisant associant plantes et huiles pour révéler l’éclat naturel de la peau. Relaxation totale grâce au massage du 
visage et du cuir chevelu. Peau douce, apaisée et lumineuse
 
RADIANCE FACIAL.  A glow-enhancing treatment with plant and oil-based formulas. Complete relaxation with a facial and 
scalp massage for soft, soothed, and radiant skin.

SOIN VISAGE RAFFERMISSANT (30min / 60min)
Soin ciblé pour raffermir et repulper la peau, offrant élasticité et éclat. Idéal pour atténuer rides et ridules.
 
FIRMING FACIAL. A firming and plumping treatment restoring elasticity and glow. Perfect for reducing fine lines and wrinkles.

SOIN VISAGE PURIFIANT (30min / 60min)
Soin détoxifiant aux vertus drainantes et purifiantes, désincrustant les pores et restaurant l’hydratation de la peau.
 
PURIFYING FACIAL. A detoxifying treatment with draining and purifying benefits, clearing pores and restoring hydration.

MASSAGE RELAXANT (60min)
Manœuvres enveloppantes et profondes pour une relaxation intense et un relâchement musculaire total.
 
RELAXING MASSAGE. Deep, slow movements for full-body relaxation and muscle release.

MASSAGE TONIQUE (60min)
Massage dynamique stimulant la circulation et détendant les muscles tout en revitalisant le corps.
 
TONIC MASSAGE. Lymphatic and blood circulation boosting treatment to relax muscles and energize the body.

MASSAGE GOMMAGE (60min)
Exfoliation intense pour une peau douce et éclatante, suivie d’une hydratation nourrissante.
 
EXFOLIATING MASSAGE. Deep exfoliation for smooth, radiant skin, followed by a hydrating massage.

Découvrez nos rituels personnalisés alliant soin du visage et massage 
sur mesure, pour une expérience bien-être complète et adaptée à 
vos besoins. Discover our personalized rituals, combining a tailored  
facial and a custom massage for a complete wellness experience.

MASSAGE AU CHOIX (1H) + SOIN VISAGE AU CHOIX (30 min)  
MASSAGE OF YOUR CHOICE (1H) + FACE CARE OF YOUR CHOICE (30 min)

MASSAGE AU CHOIX (1H) +  SOIN VISAGE AU CHOIX (1H) 
MASSAGE OF YOUR CHOICE (1H) + FACIAL OF YOUR CHOICE (1H)

GOMMAGE CORPS (30min) + MASSAGE AU CHOIX (60min) 
+ SOIN VISAGE AU CHOIX (60 min)  
BODY EXFOLIATING + MASSAGE OF YOUR CHOICE (60min) 
+ FACIAL OF YOUR CHOICE (60min) 

ACCÈS SPA - EN COMPLÉMENT DE VOTRE SOIN - clients non residents
SPA ACCESS - IN ADDITION TO YOUR TREATMENT - non-resident customers

60MIN – 130€ 

60MIN – 130€ 

90MIN – 190€ 

120MIN – 230€ 

150MIN – 270€ 

90MIN – 40€ 

30MIN – 75€ 



MAMA’S HYALURONIC FACE
Hyaluronic face mask application.

MAMA’S COLLAGEN EYE 
Collagen eye mask application.

MAMA’S LIPS (15 MIN)
Soin complet pour des lèvres douces  
et sublimées.
A complete lip treatment for soft,  
beautiful lips.

MAMA’S LEDS (15 MIN)
Thérapie par lumière LED adaptée à vos besoins. 
LED light therapy tailored to your needs.

MAMA’S HANDS OR FEET FOOD
Nourishing hand or foot mask application.

MAMA’S COOL STEP (15 MIN)
Massage délassant des pieds en supplément.
Additional relaxing foot massage.

MAMA’S SCALP (15 MIN)
Massage relaxant du cuir chevelu, des épaules 
et de la nuque en supplément.
Additional relaxing head, neck, and shoulder  
massage.

MAMA ADD-ON
15€ 

30€ 

30€ 

25€ 

20€ 

30€ 

30€ 

RÉSERVEZ EN LIGNE VOTRE SOIN 
BOOK YOUR TREATMENT ONLINE 

MAMA MASSAGES
MAMA BODY MASSAGES

MAMA BODY MASSAGE (45min / 60min & 90min)
Un massage entièrement sur-mesure, combinant relaxation et expertise du praticien pour répondre 
à vos besoins spécifiques. A fully personalized massage combining relaxation and expert care to meet 
your specific needs.

MAMA RELAX MASSAGE (60min / 90min)
Une véritable thérapie anti-stress aux manœuvres lentes et enveloppantes pour une profonde détente 
musculaire et un apaisement total. A true anti-stress therapy with slow, enveloping movements for deep 
muscle relaxation and complete serenity.

MAMA DEEP MASSAGE (60min / 90min)
Idéal pour les sportifs, ce massage appuyé et méthodique soulage intensément les tensions et 
améliore la mobilité musculaire. Perfect for athletes, this deep and methodical massage relieves tension 
and enhances muscle mobility.

MAMA REBOOST MASSAGE (75min)
Un soin énergisant mêlant techniques ayurvédiques et digito-pression japonaise pour relâcher les 
tensions et rééquilibrer le corps et l’esprit. An energizing treatment combining Ayurvedic techniques and 
Japanese acupressure to release tension and restore balance.

MAMA BREATH MASSAGE (75min)
Une alliance d’étirements doux et de respiration profonde, suivie d’un massage du visage ciblé, pour 
un corps détendu et un esprit apaisé. A blend of gentle stretches and deep breathing, followed by a 
targeted facial massage for a relaxed body and peaceful mind.

MAMA SHINE MASSAGE - DRAINAGE LYMPHATIQUE (75min)
Un drainage lymphatique dynamique aux vertus détoxifiantes, pour une silhouette affinée, une peau 
lissée et une sensation de légèreté. A dynamic lymphatic drainage massage with detoxifying benefits, 
sculpting the silhouette and smoothing the skin.

MAMA TO BE MASSAGE (60min)
Un massage spécialement conçu pour les futures mamans, favorisant la relaxation et 
améliorant la circulation sanguine et lymphatique. (Du 3e au 8e mois de grossesse). 
A massage designed for expectant mothers, promoting deep relaxation and improved circulation. 
(From the 3rd to the 8th month of pregnancy).

MAMA 4 YOU - MASSAGE À 4 MAINS
Un massage signature à quatre mains, alternant mouvements synchroni-
sés et asymétriques pour une sensation d’apesanteur et un lâcher-prise absolu. 
A signature four-hands massage with synchronized and asymmetrical movements for a weightless 
sensation and total relaxation.

60MIN – 210€ 

75MIN – 150€ 90MIN – 180€ 60MIN – 120€ 45MIN – 95€ 


